JACDS ダイレクトニュース

発行:日本チェーンドラッグストア協会 広報担当

新型コロナウイルス接触確認アプリの利用について

緊急事態宣言の解除後、東京都を中心としてカラオケボックスや職場といった施設内でのクラスターが発生しています。感染拡大の防止対策については地域の状況に応じた適切な対応を改めてお願いいたします。

さて、すでに報道等でご存じの方も多いかと思いますが、厚生労働省では「新型コロナウイルス接触確認アプリ(COVID-19 Contact Confirming Application)」を6月19日にリリースしました。

アプリの利用者は、新型コロナウイルス感染症の陽性者と接触した可能性が分かることで、検査の受診など保健所のサポートを早く受けることができます。また、利用者が増えることで、感染拡大の防止につながることが期待されます。

厚生労働省では、リリースから 1 カ月は試行版として、デザインや機能の改善・修正を予定しているとのことで、すでにいくつか不具合も発生しているようですが、ライフラインに直結しないITサービスの場合は運用しながら改善していく手法は特段珍しいことではありません。また、Apple 社と Google 社が開発に協力しており、機種を問わずにスマートフォンでの利用が可能です。

厚生労働省からの周知依頼もあり、会員企業の皆様にアプリの利用をお願いします。

なお、アプリの詳細については別添のパンフレットをご確認ください。

(文責:事務局)